
Siracusa.  Segreteria
universitaria di via Brenta,
incontro  all'ex  Provincia.
"Non chiuderà"
La  segreteria  universitaria  non  chiuderà.  E’  la  garanzia
fornita dal commissario dell’ex Provincia, Mario Ortello alla
delegazione  della  Consulta  comunale  giovanile  che  lo  ha
incontrato nei giorni scorsi per affrontare alcune tematiche
legate  agli  studenti  siracusani.  Un  incontro  iniziato  in
un’atmosfera  di  tensione,  ma  che  si  è  concluso  con  la
reciproca  manifestazione  di  volontà  di  collaborare  per
garantire agli universitari siracusani il rispetto, per quanto
possibile, dei loro diritti. Soddisfatti il presidente della
consulta,  Marco  Zappulla,  il  consigliere  comunale,  Antonio
Bonafede e il presidente dell’associazione “Siracusa Futuro”,
Alberto  Scamacca.  Tra  le  possibilità  emerse,  quella  di
stringere una convenzione tra la facoltà di Architettura e il
“Pippo  Di  Natale”,  da  aprire  ai  giovani  universitari  in
precise fasce orarie.

Siracusa.  Caserma  dei
carabinieri  nell'area
dell'Aeronautica? Proposta in
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consiglio comunale
“Il paventato trasferimento della Caserma dei Carabinieri nel
complesso di via Elorina dell’Aeronautica Militare rappresenta
una buona notizia”. Una scelta che secondo il capogruppo di
“Progetto  Siracusa-Articolo  4”  al  Comune,  Massimo  Milazzo,
“presenterebbe  numerosi  vantaggi-spiega  il  consigliere
comunale- consentendo prima di tutto un consistente risparmio
di soldi pubblici oggi destinati al pagamento dell’affitto
dell’immobile di viale Tica e i utilizzando immobili della
pubblica  amministrazione  inutilizzati  a  seguito  della
riorganizzazione territoriale dell’Aeronautica Militare”. Poco
decorosa, per l’esponente di opposizione, l’attuale sede del
comando  provinciale  dei  carabinieri.  “Un  altro  vantaggio-
prosegue  Milazzo-  sarebbe  legato  alla  viabilità,  con  la
possibilità di decongestionare il traffico in viale Tica e di
avere  a  disposizione  un  maggior  numero  di  parcheggi”.  Da
bocciare in toto, invece, secondo il consigliere comunale,
l’ipotesi di realizzare la nuova caserma tra viale Tica e
viale Santa Panagia, zona che “non ha di certo bisogno di
nuovo cemento- conclude- ma di spazi aperti, polmoni verdi per
una  città  che  ne  ha  pochi”.  Il  capogruppo  di  “Progetto
Siracusa-Articolo  4”  sottoporrà  la  questione  al  consiglio
comunale,  chiedendo  di  approvare  la  formale  richiesta  ai
ministeri dell’Interno e della Difesa di trasferire il comando
provinciale dei carabinieri nel plesso dell’Aeronautica di via
Elorina.

Siracusa. In corteo per dire
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basta  ai  veleni  della  zone
industriale
Quattrocento  per  gli  organizzatori,  un  centinaio  per  la
questura.  Ma  al  di  là  del  balletto  di  cifre,  resta
l’importante segnale lanciato con la manifestazione partita da
Facebook e arrivata in strada, sin sotto la prefettura, in
piazza  Archimede,  per  dire  basta  ai  veleni  della  zona
industriale. I miasmi non sono più una eccezione e la paura
che  la  qualità  dell’aria  possa  risentirne  aumenta  con  il
silenzio delle autorità preposte a monitorare ed informare in
tempo reale.
Striscioni, slogan, storie anche drammatiche hanno sfilato dal
camposcuola Di Natale sino alla piazza di Ortigia. Un corteo a
cui ha preso parte anche l’arciprete di Augusta, Don Palmiro
Prisutto che sta portando avanti una intensa battaglia contro
le elevate morti per tumore.
Gli organizzatori della manifestazione, “apolitica” ripetono
da giorni e “spontanea”, avrebbero voluto anche incontrare il
prefetto per chiedere a lui di vigilare sulla salute pubblica
nel siracusano. Ma Gradone non era a Siracusa, pertanto è
stata avviata una raccolta firme per inoltrare una formale
richiesta di incontro.
Parlare di inquinamento industriale e chiedere maggiore tutela
non è più tabù a Siracusa.

Acquisto  prima  abitazione,
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Ance  Siracusa  crea  lo
sportello  "La  Casa  ci  tira
su" per aiutare ad accedere
al fondo di garanzia
Stanno  per  essere  pubblicati  in  Gazzetta  Ufficiale  i  due
decreti attuativi del “Plafond Casa e covered bond” nati dalla
collaborazione di Ance con la Cassa Depositi e Prestiti e con
l’Abi,  e  del  “Fondo  di  Garanzia  per  la  prima  casa”,  per
aiutare il sistema finanziario ad offrire nuove possibilità
alle famiglie italiane per l’acquisto della casa. I primi due
strumenti creati stanno facendo affluire alle banche nuova
liquidità per 5 miliardi di euro, quello di cui ha bisogno il
mercato dei mutui per ripartire.
Sono 49 le banche che utilizzeranno il Plafond Casa: sette
sono di livello nazionale (Banca Sella, Cassa di Risparmio di
Ravenna,  Credito  Valtellinese,  Unicredit,  Banca  Intesa
Sanpaolo,  Monte  dei  Paschi  di  Siena,  Banca  di  Credito
Popolare),  mentre  le  altre  quarantadue  sono  istituti  di
credito locale.
Il fondo per la prima casa, la cui dotazione è di 3 miliardi,
prevede  la  possibilità  per  Cassa  Depositi  e  Prestiti  di
acquistare  covered  bond  emessi  dalle  banche,  al  fine  di
fornire a queste ulteriore liquidità per erogare nuovi mutui
garantiti alle famiglie.
La garanzia del Fondo per la prima casa, istituito dalla Legge
di Stabilità 2014, dispone, complessivamente, di 600 milioni e
copre  il  50%  della  quota  capitale  sia  per  l’acquisto
dell’abitazione  principale,  che  per  gli  interventi  di
ristrutturazione e accrescimento dell’efficienza energetica,
per i quali Ance Siracusa ha creato lo sportello “La casa ci
tira su”.
Beneficiari della garanzia del Fondo sono le giovani coppie, i
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nuclei monogenitoriali con figli minori e i giovani under-35
titolari di un rapporto di lavoro atipico. “Utilizzare questi
strumenti – dice Massimo Riili, presidente di Ance Siracusa –
consentità alle banche di aumentare l’erogazione di mutui per
l’acquisto  di  abitazioni  perché  potranno  avvalersi  della
garanzia  dello  Stato.  Finalmente  il  vento  è  cambiato,  i
cittadini  potranno  acquistare  e  ristrutturare  casa  più
facilmente rispetto al passato”.

Siracusa.  Il  curatore
fallimentare  di  Sai  8  nel
Consorzio  universitario,
Ortello:  "Incarico  gratuito.
Tutto regolare"
“Botta  e  risposta”  a  distanza  tra  il  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo e il commissario dell’ex Provincia, Mario
Ortello  sulla  nomina  dell’avvocato  Girolamo  Venturella  a
componente  del  consorzio  universitario  Archimede.  Ortello
replica con parole dure alle accuse mosse al suo indirizzo da
Vinciullo,  convinto  che  Venturella,  in  quanto  curatore
fallimentare di Sai 8, sia incompatibile per conflitti di
interesse  con  il  libero  consorzio.  “Venturella-  precisa
Ortello-  ha  rinunciato  ad  ogni  forma  di  compenso  per
l’incarico nel consorzio universitario, aspetto chiarito pochi
giorni  fa  durante  uno  specifico  incontro  al  Comune.  La
Provincia- prosegue il commissario- non ha alcun contenzioso
con Sai 8, al contrario di quanto erroneamente sostenuto”.
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Siracusa.  Piantina  di
marjiuna  nel  ripostiglio,
denunciato un pregiudicato
Dentro un ripostiglio in mansarda coltivava una pianta di
marjiuana. Per agevolarne la crescita aveva anche creato un
apposito  impianto  di  illuminazione  con  lampada  ad  alta
intensità,  collegato  con  l’impianto  elettrico  di  casa.  La
scoperta l’hanno fatta i Carabinieri di Siracusa che hanno
denunciato in stato di libertà, per il reato di produzione di
sostanza stupefacente, un pregiudicato 39enne.

Siracusa.  Ordine  di
carcerazione  per  un  28enne:
deve  espiare  5  mesi  di
reclusione  e  una  pesante
multa
E’ finito a Cavadonna, in seguito ad un ordine di carcerazione
della Procura di Siracusa, il 28enne Christina Lanteri. Deve
scontare una pena residua di 5 mesi e 9 giorni di reclusione
ed una pena pecuniaria di 5.000 euro, per reati inerenti gli
stupefacenti.
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Siracusa.  Alla  vista  dei
poliziotti  tenta  la  fuga:
raggiunto e arrestato 38enne
del Gambia
Arrestato a Siracusa un uomo originario del Gambia. Il 38enne
Lamin Baba Touray alla vista dei poliziotti in via Montedoro
si  è  visibilmente  innervosito  sino  a  tentare  la  fuga.  Un
atteggiamento sospetto che ha subito messo sulle sue tracce
gli agenti. Raggiunto, è stato arrestato. Addosso aveva 3 dosi
di marijuana e la somma di 30 euro. E’ accusato di detenzione
ai fini dello spaccio di stupefacenti e resistenza a pubblico
ufficiale.

Siracusa.  Assenteismo
all'Asp,  iniziati  gli
interrogatori per i primi 5
indagati:  in  quattro  fanno
scena muta
I  primi  5  indagati  dell’operazione  “Doctor  House”  sono
comparsi davanti al gip del tribunale di Siracusa, Praticia Di
Marco. Per loro, come per altri 14 dei 33 indagati in totale,
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è stata chiesta l’interdizione dai pubblici uffici. A loro
carico sarebbero state ravvisate le irregolarità più “gravi”
in quello che, secondo le indagini, sarebbe stato una sorta di
sistema  che  permettava  ad  alcuni  dipendenti  dell’Asp  di
assentarsi dal lavoro per sbrigare spesso faccende personali
mentre risultavano comunque in ufficio. In quattro (Maurizio
Vecchio, 61 anni; Rita Reale, 57 anni; Maria Concetta Visconti
52 anni e Alessandra Pisano, 58) si sono avvalsi della facoltà
di non rispondere. Solo uno (Matteo Fucile) ha fornito la sua
versione, parlando di assenze dal posto di lavoro giusitficate
dal fatto che sarebbe stato incaricato di svolgere funzioni
all’esterno dei locali aziendali.
A fine mese sfileranno davanti al gip Massimo Bruno, 49 anni,
Paolo  Artale,  56  anni,  Luigi  D’Urso,  53  anni,  Franco
Mazzarella, 52 anni e Antonio Battello, 55 anni. Il 2 ottobre
sarà la volta di Michele Latino, 59 anni, Luigi Magnano, 53
anni, Marisa Bazzano, 62 anni, Carmen Scalia, 62 anni, e Anna
Maria battiato, 48 anni. Entro la prima decade di ottobre
l’ultimo giro di interrogatori, con Assunta Foti, 54 anni,
Gianluca Aiello, 43 anni, Filippa Cocuzza, 61 anni e Lucia
Cicitta 65 anni.

Siracusa.  Commissione  mensa
per le scuole con genitori e
insegnanti.  Sorbello:  "Bene,
ma non basta"
Il  Comune  di  Siracusa  ha  proposto  l’istituzione  della
commissione  mensa  per  la  qualità  dei  pasti  nelle  scuole
primarie. Ne faranno parte anche rappresentanti di genitori e
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insegnanti.  “Bene,  ma  da  sola  non  basterà  a  risolvere  i
problemi di un servizio che tante giustificate lamentele ha
causato  nel  passato”,  commenta  il  consigliere  comunale  di
Art.4, Salvo Sorbello.
“Non  si  comprende  infatti  come  l’amministrazione  intenda
gestire le mense scolastiche: se, come previsto dalla delibera
della  Giunta  Garozzo  del  21  gennaio  scorso,  mediante  la
gestione diretta dei singoli istituti o se, con l’ennesima
marcia indietro, si procederà all’affidamento a ditte esterne
con un appalto da parte del Comune. Speriamo davvero che, dopo
le tante incertezze del passato si volti davvero pagina”.


